

Courrier Picard 5.9.2024

LE TRÉPORT

L'office de tourisme ferme son bureau du funiculaire

L'un des deux bureaux d'accueil, à la gare haute du funiculaire, a définitivement fermé dimanche. La raison en est une réorganisation de l'office de tourisme intercommunal.

XAVIER TOGNI

C'était le dernier jour, samedi 31 août, du bureau d'accueil touristique du Tréport, à la gare haute du funiculaire. Ouvert en période estivale depuis près de dix ans, il a fermé définitivement ses portes ce week-end. Et même si une borne numérique reste en place juste à côté, consultable sept jours sur sept et 24 heures sur 24, c'est tout de même une page qui se tourne. Cependant, l'autre BAT du Tréport, situé sur les quais, près du port de plaisance, reste opérationnel, de même que celui de Mers, en centre-ville (avenue du 18-Juin-1940), et celui d'Eu, place Guillaume-le-Conquérant. Il existe aussi un BAT mobile. Tous sont gérés par la communauté de communes des Villes sœurs, qui a pris la compétence en 2017 avec la création de l'office de tourisme Destination Le Tréport-Mers.

Selon Marcel Le Moigne, vice-président de la CCVS chargé du tourisme, la fréquentation de ce bureau n'est pas en cause. Il a enregistré 3618 contacts en 2024, sur un total de 28981 au guichet des cinq OT. Sans compter plus de 5000 appels téléphoniques pour l'ensemble des bureaux. La fermeture se justifie avant tout par « une nouvelle organisation de l'accueil touristique » sur le territoire, ré-



Le bureau d'accueil touristique du funiculaire est définitivement fermé. (Photo PHILIPPE FORTUNE)

pondant à l'évolution du comportement et des usages des visiteurs. Et de rappeler : « Nous avons commencé par la commune d'Ault, où le bureau a été remplacé par un point d'accueil touristique dans un commerce, avec lequel un contrat est signé. » Le dernier en date vient toutefois de renoncer et le PAT a été transféré chez Jean Dubuc, loueur de vélos dans la Grande Rue. À Criel-sur-Mer, où un chalet avait été installé cet été sur la plage, le même dispositif sera mis en place.

LES EFFECTIFS REDÉPLOYÉS

La deuxième étape concerne les sites plus fréquentés. « Deux bu-

reaux pour la seule ville du Tréport, cela faisait beaucoup. Et nous avons décidé de tout concentrer en bas », commente Marcel Le Moigne. Toutefois, il n'est pas question de réduire les effectifs, qui restent à 13 équivalents temps pleins pour tout l'office de tourisme, même si le nombre de saisonniers doit baisser. Les agents seront redéployés, moins nombreux au guichet pour se concentrer davantage sur les outils numériques, le développement touristique tout au long de l'année, la préparation de séjours pour des groupes, etc. Une façon différente de promouvoir le tourisme dans le secteur.